La CGT Santé alerte le ministre





La CGT santé du Gers s'est entretenue avec un conseiller du ministre A. Rousseau.

L'hôpital public va mal. Le système de santé va mal. Le Gers n'échappe pas à la règle, martèle d'une même voix Christophe Bukovec, secrétaire départemental CGT santé, Benoît Daussat, secrétaire CGT de l'hôpital d'Auch, et Jerôme Guillot, secrétaire CGT des centres de santé privé. Les trois responsables syndicaux santé du Gers ont pu le dire hier matin à l'un des conseillers du ministre de la Santé Aurélien Rousseau. « Lors de son passage il y a deux semaines, il ne s'agissait pas d'un déplacement officiel, donc nous n'avions pas pu être reçus. Donc nous avons pu lui exposer ce matin par la voix de son conseiller 3 sujets majeurs qui nous préoccupent beaucoup », explique Christophe Bukovec. Trois sujets donc, avec en premier lieu « l'état alarmant de nos hôpitaux, nos établissements de santé et structures médico-sociales. Le manque de moyens, d'attractivité, fait que l'on a une pénurie de personnels »,

dénoncent les syndicalistes. Autre préoccupation majeure, le futur centre hospitalier d'Auch. « On prend du retard, le terrain n'a toujours pas été trouvé et les financements, qui courent jusqu'à 2030, restent insuffisants », insiste Benoît Daussat. L'état de santé du secteur médico-social du Gers a lui aussi atterri sur le bureau du ministre. « Les Ehpad, les structures pour personnes atteintes de handicap manquent également de moyens. On observe aussi une fuite des personnels, avec des salaires toujours peu attractifs », constate Jérôme Guillot. « Mais tout cela, nous l'avions déjà au précédent ministre de la Santé François Braun lors de sa venue en début d'année 2023 », regrette Chrsitophe Bukovec. Ra. B.